

Neue Kampfkunstmeister

An der diesjährigen Prüfung für Schwarzgürtel nahmen auch zwei Athleten der Shinson Hapkido Schulen Cham & Luzern teil.

Prüfung In Darmstadt in Deutschland fand die 35. praktische Prüfung des Internationalen Shinson Hapkido (SH) Verbandes für Schwarzgürtel statt. Shinson Hapkido ist eine koreanische Kampf- und Bewegungskunst, die vom Grossmeister Sonsanim Ko Myong aus traditionellen koreanischen Kampfkünsten in Verbindung mit asiatischer Gesundheitslehre und Lebensweisheit seit dem Jahr 1983 entwickelt wird.

An der diesjährigen SH-Kampfkunstprüfung nahmen nebst verschiedenen europäischen Nationen auch zwei Schweizer Dan-Träger (Schwarzgürtel) teil: Thomas Werder, Schulleiter und Haupt-Lehrer der Shinson Hapkido Schulen Cham & Luzern, sowie David Keiser, stellvertretender Schulleiter und Lehrer der Kin-

dergruppe in Luzern. Beide haben die neunstündige theoretische SH-Prüfung im Frühsommer sowie die dreitägige, sehr intensive, breit gefächerte praktische SH-Prüfung im Juli 2021 mit Diplom bestanden. Ausserdem mussten alle Meisteranwärterinnen und Meisteranwärter zum 4. Dan als Prüfungsbestandteil zusätzlich eine umfassende Examensarbeit einreichen.

Vorbereitungsphase durch Coronakrise erschwert

Die beiden Schweizer Dan-Träger dürfen sehr stolz auf ihre

Leistung sein, denn die Vorbereitungsphase der hoch anspruchsvollen SH-Kampfkunstprüfung wurde durch Covid-19 massiv erschwert. Die Shinson Hapkido Schulen Cham & Luzern gratulieren dem neuen Meister, Thomas Werder (4. Dan), und dem neuen 2.-Dan-Träger David Keiser und wünschen ihnen weiterhin viel Erfolg, Freude und Gesundheit bei ihren Aufgaben rund um Shinson Hapkido.

Für die Shinson Hapkido Schule Cham & Luzern:
Andrea Durrer



Von links: David Keiser, 2. Dan, Leiter Kindergruppe und stellvertretender Schulleiter Schule Luzern; Grossmeister Sonsanim Ko Myong, und Schulleiter Thomas Werder, 4. Dan.

Bild: PD